



### **Gobernación de Arauca busca articulación con Unillanos**

**Villavicencio, febrero 15 de 2015.** Con el firme objetivo de hacer presencia en la región y extender las posibilidades de educación a los llaneros, el rector de la Universidad de los Llanos, Jairo Iván Frías Carreño y el gobernador de Arauca, Ricardo Alvarado Bestene, firmaron convenio marco de cooperación interinstitucional que beneficiará a los araucanos.

El acuerdo busca entre otros, articular el trabajo entre Unillanos y dicha entidad territorial para formular y llevar a cabo proyectos y programas dentro del Plan de Desarrollo de Arauca, según el rector de Unillanos, el equipo de la administración de Alvarado Bestene se ha mostrado interesada especialmente en temas de asesoría para el sector agropecuario.

Otro de los puntos incluidos en la agenda, es la posibilidad de poner en funcionamiento una sede o centro alterno de la Universidad de los Llanos en ese territorio, la cual entraría a suplir necesidades en temas de formación académica, ya sea creando programas pertinentes al contexto de esa zona o extendiendo algunos de los que oferta actualmente la institución llanera.

La Gobernación de Arauca contempla la probabilidad de destinar un terreno para la construcción de la sede de Unillanos, el cual será visitado por los directivos de la entidad universitaria en los próximos días para conocer su estado y la posibilidad de desarrollar este proyecto.

“Hay una buena disposición de la Gobernación para que a través del Ministerio de Educación Nacional se gestionen recursos para estas obras, sobre todo en esta región que va a ser parte fundamental en el pos acuerdo”, resaltó Frías Carreño.

Actualmente, se trabaja en el plan estratégico de regionalización Unillanos-Arauca el cual establecerá la ruta a seguir para alcanzar los propósitos de articulación que pretenden las dos entidades. Se realizarán reuniones temáticas bajo el liderazgo de la Oficina de Planeación de ese departamento que permitan que cada proyecto sea realmente sostenible y coherente con necesidades y problemáticas de la región.